



Síntesis de medios

16 de febrero 2024

Primeras Planas

Frenan Tren Maya
Subejercicio y desvío de recursos ahorcan a vacunación y Birmex
La 4T impulsa nueva camada de políticos
Respetar "negocios" del rival, acuerda crimen en Guerrero
El caso Ayotzinapa no se concluirá en mi gestión: AMLO
Enfilan acciones jurídicas para frenar que agua de Hidalgo se envíe a la ZMVM
AMLO acusa chantaje de transportistas
¡Caos!
La Bestia Máxima

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Respaldan plan de seguridad en CDMX

Al iniciar un periodo de difusión de resultados de la estrategia de seguridad en la CDMX, tanto en decremento en delitos de alto impacto como en mejoría de percepción ciudadana, el jefe de Gobierno, Martí Batres, encabezó la reunión mensual del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, presidido por Salvador Guerrero Chiprés. En la sesión, a la cual asistieron también el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, y el encargado de la FGJ, Ulises Lara, se destacó especialmente el combate a la extorsión, la violencia familiar y de género. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#)

Detenido por matar en robo a vivienda

Fabián N, el hombre que presuntamente asesinó a una persona durante un robo a casa habitación, fue detenido en la alcaldía Iztapalapa. "...compañeros de @SSC_CDMX detuvieron a 3 hombres, entre ellos el responsable del homicidio, y una mujer en @Alic_Iztapalapa. Se aseguró el vehículo en el que huyeron tras el robo", informó en su cuenta de X el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. Las otras tres personas detenidas también habrían participado en el asalto a una vivienda en la GAM. [Metro](#) Sin mención [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Tras cateo aseguran droga en Iztapalapa

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con personal de la FGJ, cumplieron una orden de cateo en una vivienda localizada en la colonia Barrio San Miguel, alcaldía Iztapalapa, que, al parecer, era utilizada para la venta y almacenamiento de estupefacientes. Un hombre fue detenido con armas, drogas y dos celulares. [La Prensa](#)

Se miden las pistolas

Un uniformado de la PBI y un presunto escolta pasaron de la discusión a los golpes en una plaza comercial de Polanco, en la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con versiones de testigos, el supuesto guardaespaldas se confrontó con el oficial debido a que éste le pidió que moviera su vehículo que estaba estacionado en lugar prohibido. [Metro](#)

Saquean venezolanos cajeros Bienestar

Dos venezolanos fueron capturados tras una persecución, luego de ser sorprendidos cuando saqueaban un cajero del banco Bienestar, ubicado en Revolución y San Antonio, alcaldía Benito Juárez. **Los detenidos** están ligados a más robos en las colonias Nápoles y Narvarte. [Basta](#)



Síntesis de medios

16 de febrero 2024

Tráiler sin frenos arrastra a varias personas

Cinco personas resultaron lesionadas de gravedad, tras ser embestidas por un tráiler que se quedó sin frenos en calles de la colonia Barrio de Guadalupe, alcaldía Iztapalapa. Paramédicos atendieron a los heridos y los trasladaron a un hospital cercano, mientras el responsable fue detenido. [Basta](#)

¡Qué poca madre!

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** detuvieron a Sandra Flores, quien fue acusada de prostituir a su hija menor de edad y vender las fotos en la aplicación Telegram. Los oficiales rescataron a la menor y la pusieron bajo resguardo de las autoridades, quienes determinarán si la envían a un albergue o la entregan en custodia a algún familiar cercano. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Gobierno estudiará los microsismos

El jefe de Gobierno, Martí Batres, anunció que, en los próximos 100 días, realizarán el estudio del fenómeno de los microsismos en el poniente de Benito Juárez, frontera con Álvaro Obregón, aunque no reveló mayores detalles. En materia de seguridad, se van a graduar 700 nuevos policías. "Vamos a incorporar en la ley la **Unidad de Género de la SSC**. Vamos a implementar nuevos operativos en zonas estratégicas como los que hemos hecho en Tláhuac, Iztapalapa, Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero y Benito Juárez, en otros puntos". [La Prensa](#)

Transportistas exigen seguridad a AMLO

Transportistas de 28 estados del país bloquearon vialidades en protesta para exigir al Presidente Andrés Manuel López Obrador soluciones ante la situación de inseguridad que se padece cotidianamente en las carreteras del país. Integrantes de la Amotac protestaron siete horas en los accesos a la CDMX. Policías capitalinos intentaron disuadir a los camioneros de no bloquear los principales accesos, pero los transportistas no cedieron. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [La Razón](#) / [UnoMásuno](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Concluye Morena designaciones

El Partido Morena en la CDMX concluyó ayer la designación y registro de las personas candidatas a las 16 alcaldías y publicó un segundo bloque de aspirantes a diputaciones. Para Xochimilco fue elegida Circe Camacho, diputada local del Partido del Trabajo, quien también respaldó el apoyo que brindó el PT hacia García Harfuch antes de que el también extitular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quien ganó la encuesta, dejara la candidatura a Clara Brugada, porque el partido aplicó la regla de paridad de género. [Reforma](#)

Policiaco

Hasta polis caen en robos del feis

Un agente jubilado de la **Policía Bancaria e Industrial** cayó en la trampa de los vendedores de "autos fantasma" en internet y terminó herido y sin los 200 mil pesos que llevaba para comprar una camioneta en calles de la alcaldía Tlalpan. La semana pasada, otro policía de la **SSC** fue asesinado cuando intentó comprar un vehículo que ofertaban también en Marketplace. La policía recomienda a quienes quieren comprar en Facebook que citen al vendedor en instalaciones de la Fiscalía o de módulos policiacos. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

16 de febrero 2024

Fallece obrero en el Interurbano

Un trabajador murió y otro resultó lesionado al caer de una estructura de 15 metros de altura en las obras del Tren Interurbano México-Toluca, en la avenida Vasco de Quiroga, alcaldía Álvaro Obregón. A la espera de los servicios periciales, el sitio estuvo acordonado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)

¡Sigue caliente el Barrio Bravo!

Una mujer muerta y tres hombres lesionados fue el saldo que dejó una balacera dentro de una chelería en el Barrio Bravo de Tepito, ubicada sobre calle Jardineros, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Tras los hechos, **elementos policiacos** montaron un operativo en la zona y horas después detuvieron a un implicado, en la calle Lecumberri, en la colonia Centro. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Última parada

Un hombre perdió la vida de un aparente infarto sobre la avenida México Tenochtitlan, en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron policías y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [Reforma](#) / [Metro](#)

Conductor de app muere tras chocar

El conductor de un taxi por aplicación murió luego de chocar contra un poste en el perímetro de la colonia Militar Marte, en la alcaldía Iztacalco. Al parecer, quedó inconsciente tras sufrir un infarto. Tras el hecho, elementos de la **SSC de la CDMX** arribaron al sitio y procedieron a solicitar la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Entorno detona violencia juvenil

La violencia y el bullying entre niños y adolescentes se origina desde el hogar y es réplica de agresiones sufridas en la familia del violentador; además de que también influyen las redes sociales. Las escuelas en México ya no son un espacio seguro ante casos extremos de bullying, alertó Sandra Izquierdo, líder de Proyecto del Programa de Reinserción para Adolescentes y Jóvenes en Reinserta. [24 Horas](#)

Justicia

Roban restos de niña del panteón Cuauhtepéc en la GAM

Los restos de una niña fueron robados del panteón de Cuauhtepéc, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. El descubrimiento fue realizado el pasado 10 de febrero por Adriana, madre de la menor, al visitar la tumba de su hija, quien falleció en 2019 a la edad de cuatro años. Este incidente se suma, al menos, a otros tres casos de robo de restos humanos en panteones que la FGJ capitalina tiene bajo investigación. [Basta](#)

Afectado por obra ilegal pide a FGJ frenar bloqueo a carpeta de investigación

Ricardo Guerrero, habitante de la colonia Américas Unidas, pidió al suplente del titular de la FGJCDMX, Ulises Lara, que intervenga para que se realice la cuantificación de los daños que ocasionó a su domicilio una construcción ilegal autorizada por el exdirector de Desarrollo Urbano de Benito Juárez, Nicias René Aridjis, relacionado con el llamado Cártel Inmobiliario. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO
#CIUDADANÍAYEMPRESARIOS
Respaldan plan de seguridad en CDMX

FOTO: ESPECIAL

